



THE CONCILIO

Preguntas Frecuentes

1. ¿Por qué se está actualizando la misión y visión ahora?

Siempre hemos evolucionado con las necesidades de las comunidades que servimos. Nuestra misión y visión reflejan nuestro compromiso con el apoyo a las familias latinas, y a medida que seguimos creciendo y adaptándonos a las realidades cambiantes. No sólo estamos respondiendo a las necesidades de hoy, sino que estamos activamente formando un camino hacia un futuro próspero para las generaciones futuras.

2. ¿Quiénes estuvieron involucrados en la creación de las nuevas declaraciones de misión y visión?

El proceso fue verdaderamente colaborativo. Trabajamos de cerca con las familias que servimos, socios comunitarios, partes interesadas, nuestro equipo y voluntarios para garantizar que estas declaraciones reflejan las diversas voces y experiencias de nuestra comunidad. Esta retroalimentación fue vital para crear declaraciones de misión y visión que hablen de nuestros valores fundamentales y el impacto que nos esforzamos por lograr.

3. ¿Cuál es la diferencia entre las previas y las nuevas declaraciones de misión y visión?

El núcleo de nuestro trabajo sigue siendo el mismo: proporcionar programas y soluciones de estándar de oro que impulsen el avance educativo y socioeconómico de las familias latinas en el norte de Texas. Las declaraciones actualizadas reflejan nuestro crecimiento como organización y nuestro enfoque ampliado en la movilidad económica y las oportunidades a largo plazo para la comunidad. También incorporan la retroalimentación de nuestra comunidad para asegurarnos de que estamos representando con precisión el futuro hacia el que trabajamos.

4. ¿Cómo se alinean las nuevas declaraciones con la estrategia a largo plazo de The Concilio?

Estas nuevas declaraciones de misión y visión son parte de nuestra estrategia a varios años, que se enfoca en fortalecer la infraestructura de nuestra organización en el primer año y construir una base para el crecimiento y un mayor impacto. Nuestra estrategia está fundamentada en la movilidad económica, lo cual las nuevas declaraciones reflejan claramente, y proporcionan una hoja de ruta para la dirección de nuestro trabajo en los próximos años.

5. ¿Qué significa este cambio para los programas y soluciones de The Concilio?

Nuestros programas y soluciones seguirán manteniendo el estándar de servicio de oro que ha sido nuestra marca durante más de 40 años. Las declaraciones de misión y visión actualizadas no significan un cambio en nuestros servicios, sino una reafirmación de nuestro compromiso con las comunidades que servimos.

6. ¿Cuándo se implementará oficialmente la nueva misión y visión?

El trabajo descrito en nuestra nueva misión y visión ha sido parte de la evolución continua de nuestra organización a lo largo de los años. Nuestro compromiso con cada familia, individuo y socio ha permanecido firme, y a medida que sus necesidades han evolucionado, nosotros también lo hemos hecho. Esta misión y visión actualizadas son el resultado de ese crecimiento continuo, y ahora

proporcionan la base para una estrategia refinada a varios años que estamos emocionados de implementar por completo.